



Was wäre, wenn...?

Ein immersives
Musik- und Kunsterebnis
im Neubad Luzern
8. November 2025

Am 8. November 2025 verwandelt sich das Neubad Luzern – ein stillgelegtes Hallenbad – in eine Bühne der besonderen Art. Ein 90-minütiges Nonstop-Erlebnis, als künstlerische Einladung, über den Beckenrand des Gewohnten zu schauen. In neue Welten aufzutauchen und sich treiben zu lassen, wenn die Grenzen zwischen Klang, Bewegung und Malerei verschwimmen.

Die Matt Stämpfli Big Band, die Künstlerin Stefanie Bersot, Sängerin Lisa Arter und Tänzerin Leonie Mosimann kreieren einen einzigartigen Raum mit Tiefgang.



Infos & Tickets:

www.eintauchen-event.ch

IG: eintauchen.event